

Déclaration originale et préalable de l'UF CGT DIRCE CSA du 19 septembre 2023

Madame la présidente du CSA de la DIR Centre Est,

Dans le contexte de réforme d'amélioration des Services Publics qui prennent en compte en priorité les besoins des usagers et les droits des travailleuses et des travailleurs, nous voudrions par cette présente remercier le ministère et toute sa haute hiérarchie pour toutes ses merveilleuses années passées dans une inqualifiable sensation de bien être depuis la création des DIR!

Nous voudrions aussi dire ici tout notre admiration quand à l'honnêteté politique du gouvernement concernant la Loi 4D, puis 3DS, qui a vu les collectivités une à une et la région AURA en tête, replier toute leurs louables ambitions sur le volet de la gestion du réseau routier national et dans le même temps assurer une sérénité parfaite dans leurs missions quotidiennes pour les agents de la fonction publique!

Le sujet des effectifs aussi donne entière satisfaction, nous constatons toujours autant de personnel en sur-effectif, ce qui permet d'avoir des conditions de travail optimales grâce à l'externalisation de nos missions qui permettent d'avoir encore plus de disponibilité!

La prise en compte des restrictions médicales très faible en nombre, et qui de par la structure de notre service donne de multiple choix de reclassement qui ne perturbe pas le collectif de travail ainsi que les conditions des agents concernés.

Par ailleurs, nous nous félicitons du nombre toujours aussi important de candidat.e.s ayant postulé.e.s sur les concours entraînant la possibilité de pouvoir sélectionner des agents de grande valeur!

Concernant la partie indemnitaire, comment ne pas évoquer tous les bénéfices managériaux apporté par la mise en place du RIFSEEP dans un dialogue social que l'on pourrait qualifier : « **de toute beauté** » !!

Et comment ne pas être heureux de toutes les mesures prisent récemment dans cette période de stagnation des prix, d'inflation maîtrisée. Des revalorisations salariales aussi significatives permettent aux agents de voir l'avenir beaucoup plus sereinement et profiter d'une retraite anticipée et bien méritée grâce à la dernière réforme adoptée dans un exemple de démocratie et de pacifisme.

Nous remercions le gouvernement pour la reconnaissance du métier de chef d'équipe encadrant ainsi que la création du grade C3+ à la fonction publique de l'état comme à la fonction publique territoriale, sans oublier le gain apporté par la mise en place du PPCR.

L'interprétation de l'administration sur la bonne gestion des Congés sur la période Covid, qui a apporté une pleine satisfaction ainsi que la généralisation à tous les agents pour la prime correspondante qui motivera les agents lors d'une éventuelle nouvelle situation de crise.

Notre métier n'est pas dangereux, en effet, de part le peu d'accidents, d'agression et d'incivilité dont le nombre décroît d'années en années!

Nous constatons aussi une nette amélioration du relationnel dans la hiérarchie avec l'apport de coaching extérieur.

Ainsi le respect des délais de prévenances sur les modifications de cycle de travail, est parfaitement respecté selon les textes en vigueurs et ne porte à aucun questionnement de la part du personnel amenant une ambiance très sereine dans les CEI.

Nous sommes heureux également de la rapidité de la livraison des EPI et des gains de points systématique chaque année mais nous déplorons la rapidité de livraison des nouveaux véhicules dont la peinture n'a même pas le temps de sécher!!

Nous apprécions également la bonne prise en compte dans les services, des avis argumentés des élus ou représentants syndicaux, dans le choix des décisions locales.

Nous accordons une attention particulière à tous les retours au travers des documents fournis dans les commissions, des audits des sociétés privées engagées qui sont d'une transparence, d'une pertinence et d'une impartialité sans équivoque!

La succession de la dizaine de ministres sur cette dernière décennie nous a apporté une véritable stabilité dans la stratégie politique sur des petits sujets comme l'environnement, les transports, le logement voire même l'aménagement du territoire!

Nous nous félicitons, dans le même temps, d'être passé de la 17ème à la première place du classement mondial de l'état des infrastructures routières!

Nous nous réjouissons enfin, qu'au siège de la DIR CE les différents pôles n'affichent aucun poste vacant cela étant du à leur attractivité et à la pérennité du service.

N'oublions pas le coups de pouce fantastique du ministère pour la complémentaire santé!

En conclusion, nous validons les termes évoqués il y a aussi une dizaine d'années qu'il faut venir au travail avec le sourire!

la compréhension de ces écrits n'engagent que ceux qui les comprennent !

Les représentants CGT